

ESCRITURA A MANO

15/09/23
FUERZA Y FE

Como es sabido, la tecnología juega un papel influyente por estas épocas y esto lleva a que sea parte fundamental para la mayoría de la humanidad, sin embargo, la escritura a mano posee incontables beneficios, los cuáles son: fomenta la perseverancia, la motricidad fina, la retención en la memoria de lo que se va a escribir, además, el ojo junto con la mano están en sincronía por las órdenes del cerebro, y también, se puede encontrar en algunas ocasiones que es más factible el mejoramiento de la ansiedad, así mismo, existen muchas otras ventajas más que benefician la escritura a mano que en algún dispositivo digital lo cual muchas veces no es positivo para el bienestar humano.

Por tanto, se hace sumamente necesario favorecer la escritura a mano ya que esta permite ejercitar de una forma más provechosa el cuerpo y la mente humana. Bajo los anteriores parámetros, se hace presente la noción de la escritura a mano como vehículo de fortalecimiento del ser humano en una actividad multisensorial.

